



# Presseinfo



Bremer Fußball-Verband e. V. • Franz-Böhmert-Straße 1 B • 28205 Bremen  
Telefon: 0421/ 791 66 0 • Web: [www.bremerfv.de](http://www.bremerfv.de) • E-Mail: [info@bremerfv.de](mailto:info@bremerfv.de)

## Verantwortlich:

Oliver Baumgart (Pressereferent)

Telefon: 0421/ 791 66 52; Telefax: 0421/ 791 66 50; Mobil: 0152/ 0897 0897

E-Mail: [oliver.baumgart@bremerfv.de](mailto:oliver.baumgart@bremerfv.de)

## **Bremer Fußball-Verband und ÖVB zeichnen Bremens fairste Mannschaften aus**

Auch in diesem Jahr zeichnete der Bremer Fußball-Verband in Zusammenarbeit mit den Öffentlichen Versicherungen Bremen die fairsten C-Juniorenmannschaften des Landesverbandes aus. Bewertet durch die Schiedsrichter und die Trainer der gegnerischen Mannschaft gab es Pluspunkte für gutes und faires Verhalten auf dem Sportplatz. Drei Mannschaften wurden für ihre Fairness belohnt und von der ÖVB mit hochwertigen Sachpreisen ausgezeichnet. Bevor es jedoch dazu kam stand noch ein Wettbewerb im „Ballhochhalten“ auf dem Programm, bei dem jedes der drei Siegerteams jeweils drei Schützen stellen durfte. Michael Albert vom SV Lemwerder machte hierbei die beste Figur und gewann, als keinen Zusatzpreis für seine insgesamt 89 (!) Ballberührungen, einen Gutschein für die beliebte Fußballwelt „In-Door“, wo er mit seiner Mannschaft eine 90minütige Gratinseinheit absolvieren darf.

Sieger im Fair-Play Wettbewerb und damit stolzer Besitzer eines neuen Satzes Trainingsanzüge wurde die Mannschaft des SC Borgfeld, auf dessen Anlage die Siegerehrung stattfand. Als zweiter Sieger freute sich die Mannschaft des SC Lehe-Spaden über einen nagelneuen Trikotsatz. Einen Satz Bälle und einen Sanitätskoffer nahm die Mannschaft des SV Lemwerder als Drittplatzierter mit nach Hause.

BFV-Vizepräsident Wolfgang Kasper, der auch Fair-Play-Beauftragter des BFV ist, bedankte sich in seiner Ansprache bei der ÖVB für die tolle Unterstützung und das Bereitstellen der Preise, sowie bei den Mannschaften für ihr faires Auftreten, das auch anderen Teams als Vorbild dienen soll. Weiterhin bekräftigte er die jungen Kicker, weiterhin so fair Fußball zu spielen und den Schiedsrichtern ihre nicht immer ganz leichte Aufgabe so angenehm wie möglich zu machen.

Ex-Werderprofi Frank Ordenewitz, der die Siegerehrung als Gast begleitete, schlug in die gleiche Kerbe „Diese Aktion des BFV und der ÖVB ist eine super Sache!“ so der 274-malige Bundesligaspieler. Den jungen Fußballern gab er mit an die Hand möglichst viel Sport zu treiben und Spaß am Training zu haben anstatt zuhause vor dem PC und Fernseher zu sitzen. Nach der Übergabe der Preise konnten sich alle drei Teams über Bratwurst und Pommes aus der Gaststätte des SC Borgfeld freuen.

Das Foto zeigt (von links) Björn Fecker (BFV-Verbandsjugendobmann), Jan Bösche (ÖVB), Wolfgang Kasper (BFV-Vizepräsident), Horst Brackmann (ÖVB), Kapitän des SC Borgfeld, Frank Ordenewitz, Kapitän des SC Lehe-Spaden, Kapitän des SV Lemwerder und Michael Grell (BFV-Vizepräsident).

